



Le voyage des Billy (épisode 7)

publié le 19/02/2023

Sommaire :

-
-

Bonjour à tous.

Nous sommes descendus sur la côte sud de la Turquie, à Fethiye, puis nous voulions remonter jusqu'à pammukale, mais, après une nuit à -16 °, nous décidons de rejoindre la côte en attendant un radoucissement des températures. Ici, en été, nous constatons que cette zone est très touristique, car les hôtels ont envahi le littoral. Nous prenons ensuite la route vers l'est pour rejoindre la Cappadoce et ses cheminées de fées.

Tout notre soutien au peuple turque, qui a subi cette catastrophe naturelle, et qui, une fois de plus, fait preuve d'une solidarité incroyable.



